
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
 
MUNICIPALITÉ DE SACRÉ-COEUR 
 
 
SACRÉ-CŒUR, LE 12 SEPTEMBRE 2022 
 
 
À une séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Sacré-Cœur, comté de 
la Haute-Côte-Nord, à la salle Le Cœur du fjord, le 12 septembre 2022, à 19 
h, à laquelle étaient présents les conseillers suivants : 
 
 
PRÉSENCES : Mme Lise Boulianne 

Mme Nada Deschênes  
Mme Marie-Chantal Dufour 
Mme Valérie Dufour 

  M. Guillaume Lavoie 
   M. Janic Boisvert 
    M. Philippe Roy 
  
ABSENCE : (aucun)  
 
 
Tous membres et formant quorum. 
 
 
Assiste également à cette séance :  
 
M. Jeannot Lepage, directeur général et greffier-trésorier 
 
 

OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Mme Lise Boulianne, maire, constate le quorum et déclare la séance ouverte à 
119 h.  

 
 

Résolution 2022-09-319 
 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Il est proposé par M. Guillaume Lavoie et résolu à l’unanimité des conseillers 
présents que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté : 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

A. Vérification du quorum et ouverture de la séance ; 
 

B. Adoption de l’ordre du jour ; 
 
C. Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du 22 août 
2022, 19 h ; 

 



D. Approbation du procès-verbal de la séance ajournée du 30 août 
2022, 17 h 15 ; 
 
E. Dépôt du rapport de la situation financière au 31 août 2022 ; 
 
F. Acceptation des comptes à payer - Août 2022 ; 
 
G. Correspondance :  
 

a) Lettre de remerciement de M. Fabrice Paquet ; 
b) Correspondance du Bulletin du réseau des Villages-relais du 

Québec du mois d’août 2022 présenté par M. Ghislaine M. 
Hudon ;  

c) Correspondance de M. Claude Deschênes concernant la 
fermeture du Pavillon Léopold Mayrand ; 

 
H. Message et rapports d’activités du maire et des conseillers : 
 

a) Compte rendu de MRC de La Haute-Côte-Nord ; 
b) Représentation et activités des comités ; 

 

I. Administration générale : 

 
a) Fermeture des bureaux municipaux pour la période des Fêtes ;  
b) Démission de l’agente de bureau ; 
c) Affichage poste agent(e) de bureau ; 
d) Démission de la secrétaire administrative ; 
e) Affichage poste secrétaire administrative ; 
f) Dépôt du calendrier des échéances – Le grand décompte 

202-2026 ; 
g) Ajournement de la séance ; 
h) Appui au Groupe Boisaco auprès de la Commission sur le 

caribou ; 
 
J. Hygiène du milieu : (aucun point) 
 
 
K. Transport : 

 
a) Demande de prolongation d’ouverture du chemin de l’Anse de 

Roche durant l’hiver ; 
b) Offre de service de Services Techniques SD ; 

 
L. Urbanisme : 

 
a) Dépôt des permis émis – août 2022 ; 

 
M. Tourisme :  

a) Dépôt rapport Courants musicaux de L'Anse-de-Roche 

2022 ; 

 
N. Culture :   

a) Marché de Noël 2022 ; 



 
O. Loisir : 
 

a) Dépôt rapport camp de jour et piscine 2022 ; 
b) Dépôt rapport Fête nationale 2022 ; 
c) Dépôt du rapport du Festival Fjord en fête 2022 ; 
d) Halloween 2022 ;   

 
P. Santé et bien-être : (aucun point) 
 
Q. Incendie : 
 

a) Dépôt du rapport des activités du mois d’août 2022 ;  
b) Offre de service de VIP Sécurgence ;  
c) Autorisation pour la formation sur l’utilisation et la conduite 

d’un véhicule tout terrain - Pompiers et employés municipaux ; 
d) Démission de M. Philippe Dufour-Lévesque ; 
 

R. Embellissement : (aucun point)  
 

S. Demande d’appui et de reconnaissance :  
 
a) Appui de la Municipalité de Sacré-Cœur à la candidature de 

la Maison du tourisme de Tadoussac au projet Espace bleu 
Côte-Nord ; 

 
T. Demande d’aide financière :  

a) Demande d’aide financière – Zec Chauvin – Soirée-bénéfice le 21 
octobre 2022 ;   

b) Demande d’aide financière – Comité Cross-country – 30 septembre 
2022 ; 

 
U. Affaires nouvelles : 

 
a) Soumission de Produit BCM Ltée Projet rue Zacharie ; 
b) Soumission Tuvico Projet rue Zacharie ; 

_____________________________________________ ; 
 
V. Période de questions 

 
W. Levée de la séance 
 
 
Administration générale : 
 

 
 

RÉSOLUTION 2022-09-320 

 
Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du 22 août 2022 

 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, que le procès-verbal de la séance 
ordinaire du 22 août 2022, à 19 h, à l’endroit ordinaire des séances du conseil, 
à laquelle assemblée il y avait quorum, soit accepté tel que rédigé. 

 



RÉSOLUTION 2022-09-321 

 
Approbation du procès-verbal de la séance ajournée du 30 août 2022 

 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, que le procès-verbal de la séance 
ajournée du 30 août 2022, à 17 h 15, à l’endroit ordinaire des séances du 
conseil, à laquelle assemblée il y avait quorum, soit accepté tel que rédigé. 

 
 

Résolution 2022-09-322 
 

Acceptation des comptes à payer - Août 2022 
 

PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Chantal Dufour 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’approuver la liste des 
comptes à payer en date du 12 septembre 2022 totalisant 500 298,72 $ décrits 
comme suit : 
 
Paiement par chèque 42 703,18 $ 
Paiement par dépôt automatique 383 900,30 $ 
Paiement par prélèvement automatique 60 970,36 $ 
Paiement payé d’avance 12 724,88 $ 

 
Correspondance :  
 

a) Lettre de remerciement de M. Fabrice Paquet ; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



b) Correspondance du Bulletin du réseau des Villages-relais du 
Québec du mois d’août 2022 présenté par M. Ghislaine M. 
Hudon ;  

 



 



 
 

c) Correspondance de M. Claude Deschênes concernant la 
fermeture du Pavillon Léopold Mayrand ; 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



Message et rapports d’activités du maire et des conseillers 
 

Le maire, Mme Lise Boulianne, fait un résumé de ses activités des dernières 
semaines. 
 
Mme Marie-Chantal Dufour, conseillère, Mme Nada Deschênes, conseillère, 
Mme Valérie Dufour, conseillère, M. Guillaume Lavoie, conseiller, M. 
Philippe Roy font également un résumé de leurs activités des dernières 
semaines. 

 
 

RÉSOLUTION 2021-09-323 
 

Fermeture des bureaux municipaux pour la période des Fêtes 
 

IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents, d’autoriser la fermeture des bureaux municipaux au 
cours de la période des Fêtes, soit du 21 décembre 2022, à 12 h au 3 
inclusivement, retour le 4 janvier. 

 
 

Résolution 2022-09-324 
 

Démission de l’agente de bureau 
 

CONSIDÉRANT QUE Mme Émilie Gravel a remis sa démission le 29 août 
2022, donc sa dernière journée de travail sera le 12 septembre 2022; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’accepter la démission de 
madame Émilie Gravel tel que déposé le 29 août 2022 ; 
 

 
Résolution 2022-09-325 

 
Affichage poste agent(e) de bureau 

 
CONSIDÉRANT QU’il y a lieu de procéder à l’embauche d’un(e) agent(e) 
de bureau temps plein selon les conditions prévues à la convention collective 
en vigueur ; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’offre d’emploi est affichée depuis le 30 août 
2022 ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Valérie Dufour et résolu 
à l’unanimité des conseillers présents, d’entériner l’affichage effectué par 
monsieur Jeannot Lepage, directeur général pour l’offre d’emploi pour le 
poste d’un(e) agent(e) de bureau temps plein selon les conditions prévues à 
la convention collective en vigueur. 

 
 

Résolution 2022-09-326 
 

Démission de la secrétaire administrative 
 

CONSIDÉRANT QUE Mme Karine Hovington a remis sa démission le 30 
août 2022, donc sa dernière journée de travail sera le 8 septembre 2022; 
 



PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’accepter la démission de madame 
Karine Hovington tel que déposé le 30 août 2022 ; 

 
 

Résolution 2022-09-327 
 

Affichage de poste secrétaire administrative 
 
CONSIDÉRANT QU’il y a lieu de procéder à l’embauche d’une secrétaire 
administrative temporaire temps plein afin d’aider au surplus de travail en 
l’absence du personnel permanent absent ; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’offre d’emploi est affichée depuis le 30 août 
2022 ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’entériner l’affichage effectué 
par monsieur Jeannot Lepage, directeur général pour l’offre d’emploi pour le 
poste de secrétaire administrative temporaire temps plein selon les conditions 
prévues à la convention collective en vigueur. 

 
 

Résolution 2022-09-328 
 

Ajournement de la séance 
 

IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents, d’ajourner la séance au 13 septembre 2022, à 17 h 15. 

 
 

Résolution 2022-09-329 
 

Appui au Groupe Boisaco auprès de la Commission sur le caribou  
 

CONSIDÉRANT QUE la ressource ligneuse est une ressource 
renouvelable et que la mise en valeur de cette dernière constitue une 
importante source de développement durable pour notre MRC; 
  
CONSIDÉRANT QUE le bois est de loin le matériau le plus écologique, 
en plus de constituer une importante source d’énergie verte, contribuant ainsi 
de manière importante à la lutte contre les changements climatiques; 
  
CONSIDÉRANT QUE le territoire d’approvisionnement où nous nous 
approvisionnons est certifié en vertu d’une norme de développement durable 
reconnue internationalement; 
  
CONSIDÉRANT QUE la protection de la biodiversité, dont fait partie le 
caribou, fait partie intégrante des certifications de développement durable 
internationales; 
  
CONSIDÉRANT QUE la récolte et l’aménagement de nos forêts sont tout 
à fait compatibles avec la protection du caribou; 
  
CONSIDÉRANT QU’IL est possible de protéger encore davantage le 
caribou en travaillant de manière concertée à l’optimisation des interventions; 
  



CONSIDÉRANT QUE l’ensemble des opérations du Groupe Boisaco 
engendrent environ 600 emplois directs et 220 millions $ de retombées socio-
économiques dans notre milieu et dans toutes nos communautés (récolte, 
voirie forestière, transport, transformation des essences résineuses, 
transformation des essences feuillues, deuxième et troisième transformation 
des sous-produits résineux et feuillus, remanufacturation, transport des 
produits finis); 
  
CONSIDÉRANT QUE notre MRC possède un indice de vitalité parmi les 
plus faibles au Québec et qu’elle fait ainsi partie des MRC les plus dévitalisées; 
  
CONSIDÉRANT QUE la population de notre MRC a diminué 
drastiquement au cours des 16 dernières années, soit de 12 305 citoyens en 
2006 à 10 152 citoyens en 2022, soit une baisse drastique de 17,5%; 
  
CONSIDÉRANT QUE toutes les sources de dynamisation socio-
économiques actuellement existantes sont importantes et que nous devons 
continuer à travailler sans relâche au développement de nouvelles sources de 
dynamisation socio-économique de notre milieu; 
  
CONSIDÉRANT QUE certains d’entre vous, de même que certaines 
municipalités de notre MRC ont refusé/se sont abstenus d’appuyer les 
démarches visant à signifier à la commission sur le caribou l’importance de la 
prise en compte de tous les enjeux, de tous les impacts socio-économiques, 
de même que de la nécessité d’assurer une concertation entre tous les 
intervenants concernés; 
  
CONSIDÉRANT QUE la conciliation des enjeux et la concertation entre 
tous les intervenants concernés sont la seule voie permettant de trouver des 
solutions porteuses d’avenir; 
  
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Chantal Dufour 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents, que nous réitérons notre 
demande d’appui tangible visant à demander formellement au gouvernement 
de s’assurer d’une conciliation adéquate de tous les enjeux, d’une prise en 
compte de tous les impacts socio-économiques, de même que d’une 
concertation entre tous les intervenants concernés, en vue de la 
détermination des moyens à adopter en ce qui a trait à la protection du 
caribou dans notre région. 

 
 

Hygiène du milieu : (aucun) 
 

 
Transport : 
 
 
Demande de prolongation d’ouverture du chemin de l’Anse-de-Roche 

durant l’hiver 
 
Reporté 
 
 

RÉSOLUTION 2022-09-330 
 

Offre de service de Services techniques SD 
 



CONSIDÉRANT QUE des travaux d’amélioration de la rue Zacharie 
doivent débuter sou peu dans le cadre de la TECQ 2019-2023 ; 
 
CONSIDÉRANT QUE les travaux seront réalisés en régie municipale ; 
 
CONSIDÉRANT QUE la municipalité doit retenir le service d’un technicien 
en arpentage pour mener à bien le projet ; 
 
CONSIDÉRANT QUE Services techniques SD nous propose leurs 
services, à un tarif horaire de 102,00 $/heure pour la location d’un technicien 
de chantier avec véhicules et instrument (GPS ou ROBOT) sur un horaire de 
45 heures par semaine, 153,00/jour de pension, selon décret CCQ et le service 
de technicien de bureau au tarif de 77,00 $/heure, le temps double au taux de 
base plus (+) 58 $/heure par technicien, le tout, taxe non incluse; 

 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’accepter l’offre de service de Services 
techniques SD datée du 7 septembre 2022 aux tarifs proposés; le coût étant 
approprié à même le règlement d’emprunt 585. 
 
 
Urbanisme :  

 
 

Dépôt 
 

Dépôt rapport des permis émis en août 2022 
 
Les membres du conseil et les citoyens présents à la séance sont informés du 
dépôt du rapport des permis émis en août 2022.  

 
 

Tourisme :  
 
 

Dépôt rapport des Courants musicaux de L’Anse-de-Roche 2022 
 

Madame Nancy Lamontagne, coordonnatrice loisirs, culture et tourisme et 
agente de développement communautaire, dépose le rapport des Courants 
musicaux de L’Anse-de-Roche 2022.  

 
 

Culture : 
 
 

RÉSOLUTION 2022-09-331 
 

Marché de Noël -12 novembre 2022 
 
CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Sacré-Cœur fait la promotion de 
la culture et de ses artisans locaux ; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Sacré-Cœur souhaite offrir aux 
artisans locaux, une visibilité et un endroit pour faire la promotion de leur 
talent ; 
 
CONSIDÉRANT QUE le Marché de Noël est un incontournable dans la 
municipalité ; 



PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, que le marché de Noël 2022 soit 
planifié et organisé par le Cercle des Fermières de Sacré-Cœur et que la 
municipalité soit en support pour l’organisation.  

 
 

Loisir : 
 
 

Dépôt rapport camp de jour et piscine 2022  
 

Madame Nancy Lamontagne, coordonnatrice loisirs, culture et tourisme et 
agente de développement communautaire, dépose le rapport du camp de jour 
et de la piscine 2022. 

 
 

Dépôt rapport Fête nationale 2022 
 

Madame Nancy Lamontagne, coordonnatrice loisirs, culture et tourisme et 
agente de développement communautaire, dépose le rapport de la Fête 
nationale 2022.  

 
 

Dépôt du rapport du Festival Fjord en fête 2022 
 

Madame Nancy Lamontagne, coordonnatrice loisirs, culture et tourisme et 
agente de développement communautaire, dépose le rapport du Festival 
Fjord en fête 2022.  

 
 

Résolution 2022-09-332 
 

Halloween 2022  
 

CONSIDÉRANT QUE la Fête de l’Halloween est importante pour les 
familles; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’an passé la formule du quartier sécurisé, du 
parcours hanté et du concours de décorations a bien fonctionné;  
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, de célébrer l’Halloween 2022 le 
lundi 31 octobre, de faire un quartier sécurisé dans les rues : Tremblay, 
Bouchard, Lévesque, Jourdain, Jourdain et le côté impair de la rue Gagné, de 
faire un parcours hanté dans la salle Le cœur du fjord et de planifier un 
concours de décorations avec un jury composé de jeunes de la municipalité 
ainsi qu’autoriser Nancy Lamontagne, coordonnatrice loisirs, culture et 
tourisme à faire les dépenses relatives à l’activité à même le budget courant.   

 
 
Santé et Bien-être : (aucun point) 

 
 

Incendie : 
 
 

Dépôt du rapport d’activités et d’intervention du service incendie  
pour le mois d’août 2022 



Les membres du conseil et les citoyens présents à la séance sont informés du 
dépôt du rapport d’intervention et des activités du service incendie pour le 
mois d’août 2022.  

 
 

Résolution 2022-09-333 
 

Offre de service de VIP Sécurgence 
 

CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Sacré-Cœur désire changer de 
fournisseur pour le lien radio du service incendie ; 
 
CONSIDÉRANT QUE VIP Sécurgence nous propose des honoraires de 
1 157 $ plus taxes pour maintenir le lien radio actuel jusqu’au 31 octobre 2022 
; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’accepter l’offre de service de VIP 
Sécurgence au montant de 1 330, 26 $ taxes incluses pour maintenir le lien 
radio actuel jusqu’au 31 octobre 2022 : le coût étant approprié au budget 
régulier 2022. 

 
 

Résolution 2022-09-334 
 

Autorisation pour la formation sur l’utilisation et la conduite d’un 
véhicule tout terrain - Pompiers et employés municipaux 

 
CONSIDÉRANT QUE la CNESST oblige d’avoir une formation sur 
l’utilisation et la conduite d’un véhicule tout terrain ; 
 
CONSIDÉRANT QUE les pompiers et quelques employés municipaux 
seront appelés à utiliser et conduire un véhicule tout terrain. 
 
CONSIDÉRANT QUE la formation sur l’utilisation et la conduite d’un 
véhicule tout terrain est au coût de 225,00 $ plus taxes par personne, soit un 
total de 1 800 $ plus taxes ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser 6 pompiers et 2 employés 
municipaux à suivre la formation sur l’utilisation et la conduite d’un véhicule 
tout terrain au coût de 258,59 $ taxes incluses par personne soit un total de 
2069,55 $ : le coût étant approprié au budget régulier. 
 
 

Résolution 2022-09-335 
 

Démission de M. Philippe Dufour-Lévesque 
 

CONSIDÉRANT QUE; M. Philippe Dufour-Lévesque n’est plus 
disponible à répondre aux appels d’urgence; 
 
CONSIDÉRANT QUE M. Philippe Dufour-Lévesque n’a répondu à 
aucun appel depuis plusieurs mois. 
 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’approuver la démission de M. Philippe 



Dufour-Lévesque à titre de pompier volontaire du service incendie de Sacré-
Cœur. 

 
 

Embellissement : (aucun point) 
 
 

Demandes d’appui et de reconnaissance : 
 
 

Résolution 2022-09-336 
 

Appui de la Municipalité de Sacré-Cœur à la candidature de la 
maison du tourisme de Tadoussac au projet espace bleu Côte-Nord 

 
CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec annonçait dès le 10 
juin 2021 la création des Espaces bleus, un réseau de lieux culturels et 
patrimoniaux planifiés pour la promotion et la transmission de notre héritage 
culturel ayant pour vocation de valoriser notre histoire, nos héros et héroïne 
de tous les horizons et de toutes les époques ; 
 
CONSIDÉRANT QUE la municipalité de Tadoussac constitue la porte 
d’entrée de la Côte-Nord et se distingue par son lieu du tourisme ; 
 
CONSIDÉRANT QUE des activités culturelles importantes et attractives 
se déroulent sur le territoire de Tadoussac et que son achalandage touristique 
est considéré comme un des plus importants de la Côte-Nord ; 
 
CONSIDÉRANT QUE le passé de la municipalité de Tadoussac est 
reconnu tant pour son histoire que pour son paysage ; 
 
CONSIDÉRANT QUE la municipalité de Tadoussac possède une marque 
de commerce reconnue internationalement ; 
 
CONSIDÉRANT QUE la municipalité de Tadoussac soumet la 
candidature du bâtiment de la Maison du tourisme de Tadoussac au projet 
Espace bleu Côte-Nord ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Guillaume Lavoie et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, que le conseil de la Municipalité 
de Sacré-Cœur appui à la candidature de la maison du tourisme de Tadoussac 
au projet Espace bleu Côte-Nord de créer un lieu unique et rassembleur par 
sa culture et son ethnicité. L’ajout d’une exposition permanente sur la région 
et d’une salle multifonctionnelle à l’année permettra la diffusion de la culture 
régionale, tout en valorisant les artistes locaux et régionaux. Situé au cœur du 
village, ce lieu deviendra une plus-value pour la manne touristique et 
permettra une mise en valeur des produits gastronomiques locaux et 
régionaux. 
 
C’est une occasion unique de se regrouper autour de ce projet afin de faire rayonner notre 
région, notre histoire, notre patrimoine singulier et nos attraits culturels. 
 

 
Demandes d’aide financière :  

 
 

Demande d’aide financière – Zec Chauvin – Soirée-bénéfice le 21 
octobre 2022 



Reporté 
 
 

Affaires nouvelles : 
 

 
RÉSOLUTION 2022-09-337 

 
Offre de service de Produits BCM Ltée - rue Zacharie 

 
CONSIDÉRANT QUE des travaux d’amélioration de la rue Zacharie 
doivent débuter sou peu dans le cadre de la TECQ 2019-2023 ; 
 
CONSIDÉRANT QUE les travaux seront réalisés en régie municipale ; 
 
CONSIDÉRANT QUE Produits BCM Ltée nous propose leurs services, 
au montant d’environ 31 362,73 $, taxe non incluse; 

 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’accepter l’offre de service de Produits 
BCM ltée datée du 9 septembre 2022 au montant d’environ 36 059,30 $ taxe 
incluse; le coût étant approprié à même le règlement d’emprunt 585 et ses 
amendements. 

 
 

RÉSOLUTION 2022-09-338 
 

Offre de service de Tuvico – Réfection rue Savard 
 

CONSIDÉRANT QUE des travaux d’amélioration de la rue Zacharie 
doivent débuter sou peu dans le cadre de la TECQ 2019-2023 ; 
 
CONSIDÉRANT QUE les travaux seront réalisés en régie municipale ; 
 
CONSIDÉRANT QUE Tuvico nous propose leurs services au montant 
d’environ 2 388,12 $ taxe non incluse; 

 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Valérie Dufour et résolu 
à l’unanimité des conseillers présents, d’accepter l’offre de service de Tuvico 
datée du 9 septembre 2022 au montant d’environ 2 388,12 $ taxe incluse; le 
coût étant approprié à même le règlement d’emprunt 585 et ses 
amendements. 

 
 

RÉSOLUTION 2022-09-339 

Levée de la séance 
 

Il est proposé par Mme Nada Deschênes que la séance soit levée à 20 h 15. 
 
 

   __________________________ 
Lise Boulianne, maire  Jeannot Lepage, directeur général 

et secrétaire-trésorier 
 
PAR LES PRÉSENTES, JE, LISE BOULIANNE, MAIRE, APPROUVE 
TOUTES LES RÉSOLUTIONS DANS LE PRÉSENT PROCÈS-VERBAL. 
 

 
__________________________________ 
Lise Boulianne, maire 
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